

## Apel Pagi dan Pelepasan Personel: Komitmen Kodim 0830/Surabaya Utara Hadapi Pilkada Serentak

Wanto - [SURABAYA.SAIBERNESIA.COM](http://SURABAYA.SAIBERNESIA.COM)

Nov 26, 2024 - 17:34



*Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. saat berikan ucapan selamat kepada Personel Pindah Satuan (Letda Dedy Dermawan)*

Surabaya, – Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., memimpin apel pagi yang dilanjutkan dengan pelepasan perwira pindah satuan pada Selasa (26/11). Acara ini berlangsung di lapangan

apel Makodim, Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Surabaya.

Dalam apel tersebut, Kolonel Dharmawan menyampaikan arahan kepada seluruh personel Kodim 0830/Surabaya Utara mengenai pentingnya menjaga kesiapan, khususnya menjelang pelaksanaan Pilkada serentak. "Anggota Makodim yang masuk dalam SST Siaga Oncall harus memahami tugasnya dengan baik. Kegiatan siaga ini bersifat dinamis, namun kekuatan dan kesiapan kita harus selalu terjaga. Saat digerakkan, kita harus siap menjalankan tugas kapan saja," ujar Dandim.

Ia menekankan bahwa pelaksanaan Pilkada serentak, baik pemilihan gubernur maupun walikota, adalah tugas bersama yang membutuhkan kerja keras dan dedikasi penuh. "Laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya karena ini adalah bagian dari kehormatan kita sebagai prajurit. Selain itu, selalu perhatikan faktor keamanan dalam setiap langkah dan tindakan," tambahnya.

Apel pagi tersebut diakhiri dengan upacara pelepasan Letda Czi Dedy Dermawan, yang akan melanjutkan tugasnya di Kodam XV/Pattimura. Dalam sambutannya, Dandim mengucapkan apresiasi setinggi-tingginya atas dedikasi dan pengabdian Letda Dedy selama bertugas di Kodim 0830/Surabaya Utara. "Saya ucapkan terima kasih atas semua kontribusi yang telah diberikan. Bawa hal-hal positif yang Anda pelajari di sini ke tempat tugas yang baru. Selamat bertugas di Kodam XV/Pattimura, dan semoga sukses selalu," ungkap Kolonel Dharmawan.

Sebagai bentuk penghormatan, Dandim memberikan penghargaan kepada Letda Dedy. Acara pelepasan tersebut juga diisi dengan pemberian ucapan selamat dari seluruh personel dan sesi foto bersama.

Di akhir arahnya, Kolonel Dharmawan kembali mengingatkan seluruh personel untuk selalu menjaga kesehatan dan kesiapan fisik demi mendukung tugas-tugas yang diemban. "Kesehatan adalah modal utama kita. Tetap jaga kondisi masing-masing agar selalu siap melaksanakan tugas kapan pun dibutuhkan," pesannya.

Acara berlangsung dengan penuh khidmat dan rasa kebersamaan, mencerminkan solidaritas dan dedikasi yang tinggi di lingkungan Kodim 0830/Surabaya Utara.